



入学式

4月8日午後、新1年生141名が山潟中学校に入学しました。緊張感の漂う表情の中にも、新しい中学校生活への意欲が感じられました。小学校とは一日の流れや動きがいろいろと違うと思いますが、早く慣れてペースをつかんでいきましょう！



校長式辞



新入生呼名



新入生誓いの言葉



教室での学級活動

着任式&始業式

同じく4月8日の午前、新2・3年生が登校しての着任式・始業式でした。新しく山潟中学校に着任された11名の職員の方々を、全校生徒で歓迎しました。

その後の始業式では、まず生徒代表2名から新年度の抱負が述べられました。2年代表の佐治さんは、勉強や身の回りの片付けなどでの自身の反省から改善に向けた意欲、そして部活動での上達によって楽しさを感じられた喜びなどを述べました。3年代表の吉川さんは、後悔の残った経験をふまえ、学習での積み重ねの大切さや、部活での工夫した取組など、継続することの価値と「やるべきことから逃げない」という強い決意を述べました。その後の貝塚 敦校長先生からは、「心とは優しさ」であり、自分の心と人の心を大切にしてほしいとのお話がありました。



着任式



始業式：新年度の抱負代表生徒